



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Lobbyregistergesetz entbürokratisieren

Stand vom 12.06.2024 10:14:05 bis 17.06.2024 12:00:26

Angegeben von:

Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V. (R000989) am 12.06.2024

Beschreibung:

Die verschärften Regeln im Lobbyregistergesetz führen zu einem bürokratischen enormen Aufwand bei den Interessenvertretern, insbesondere bei der Eintragung und Pflege der Regelungsvorhaben. Die bessere Lösung wäre es gewesen, das im Koalitionsvertrag angekündigte Online-Konsultationsverfahren über eine Schnittstelle mit dem Lobbyregister zu verzähnen. Dies würde bei gleichem Inhalt weniger Bürokratie und mehr Transparenz gewährleisten.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Politisches Leben, Parteien [alle RV hierzu]

Rechtspolitik [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

LobbyRG [alle RV hierzu]